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(ADMINISTRÅ働ON 2019 - 2023)

籠護憲謀議欝諸宗
暗面torial, Autonomfa y Descentralizaci6n (COOTAD)′ en la Sala de Sesiones del Gobiemo

Aut6nomo Dc挑創tIt蝿軸o Parroquial Rural Gral・軸ro J. Montero′ Siendo las O9HlO minutos la

Ju咄Parroquia! RuraI Grah Pedro J. Montero’PreSidida por la Licenciada. Sorays Sanchez Rivas

y oon Ia presencia de lus sefrores voca鹿en su orden: S購Jos6 Ca副O Barros′ Sra. Ruth Zapata

Galarza, Sra. Rommy vaca, Ing. HoIger Chuq申actuando como SecretE面O el Tigo・ Danny

Gamboa Pilozo; Se則nie調n削ses縫n ordinaria para脚a=os siguientes puntos en el orden

deldゐ,

1. Ll謙棚田a y aProぬ嶺慮れdel ac掛de襲si6n o蘭ina血eeleb贈da el dia 28 de a蘭書

de1之0まま。

2. Informe de p鴨s紬encia。

3. Info調e p鴨s叩脚聴融O de gastos del p血er c脚鵬mest嶋de事2022 del GAD

G事al, pく調書動き.鵬0職的.

4。 Varios γ reSOluciones,

previo a la instalaci6n de la sesi6n ordina南el Secretario informa a la’presidenta que existe el

quorum absoIuto.

La Presidenta一叩e en COnSideraci6両e los se約res va節tes ei orden del dfa estabIecido

mediante corM贈toria No,11-2022 de f鏡ha lO de mayo para que mOCionen su aprobaci6n y

somete「la a votaci6n後

por su parte la Licenciada・ Soraya Sanchez m∝iona se ap調Iebe el orden de! dfa′ m∝i6n que es

respaldada por el Ingeniero. Holger Chuqui.

La Se静ora Presidenta ordena al Sec晦馬面O郭meta a VOtaCi6n Ia m∝i6n presentada′ la misma

que obtiene 10S Siguientes resultadosこ

襲再oM ]ose瞳「副O a南vo「

Se恥ra. Ruth Zapata a favor

耗和昭書的鵬請y V尋働　　　　　　　a筒的「

Ingeniero" Holger Chuqui a favor

lJ:da. Soraya Sanchez a favor

Aprobando por unanimidad la junta Parr叩ial eI orden del dfa"

La Se静ora Presidenta ordena al Se胱軸O de le同ra aI primer p…to del orden del dfa.

1.- Lect舶ra y aprobaci6n del ac也de sesi6n o鵬nar昌a cetebrada el dia 28 de abrit de1

ま0まえ

割Secret加O informa a Ia Presidenta que es患en con軸eracth el primer punto del orden del

dゐ.

La Presiden由ordena aI Seeretario p朋eda a dar lectura deI acta de指si6n o繭naria′ una VeZ

dada la lectura del acta eI Sefbr: Jo§e Ca副O即uSO de Ia palabra mociona se ap「uebe la

l∝加ra del ac胞de sesi6n ordinaria, mOCi6n que es respaldada por Ia Se詠ora. Ruth Zapata.

La Sefrora Presidenta ordena al Secret加O SOm曲a votaci6n la m∝i6n presentada′ la misma

諾謹話話語e幅捌軸S‥ 。帥「
鍵的輪. Ru出勤陣由　　　　　　　る色W「

Se和旧. Rommy vaca a favo「

Ingenie調・ Ho漢ger Chuqui a favo「

鵬da.釦岬伺覚れche寝　　　　　　る烏VO「

Aprobando por unanimidad Ia junta parroquia=a Iect胴del acta de sesi6n o軸aria anterior

ce!ebrada e! 28 de abril de1 2022.

La Presidenta or軸a que POr Secreta南se de le(加ra al segundo punto deI orden

2r In億rme de p雌蕊迫encia.

日Sec記ta面o info「ma aぬPlesidema que es瞳en consideraci6n eI segundo puntq

dゐ.

l.a Presidenta - COmPa再eros v∝ales denfro de mi infdrme les da「さa conocer;l

reaIizadas desde e1 29 de ab田hasta e! dねde hoy.
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Parroquializaci6n de Yさguachi Viejo Cone.

Este dねtambich se lIev6 a catro eI acto de clausura de Ias ac馴dades de baiIo terapia

o「ganizado por la PolicねNacionaI en coordinaci6n con el Gad ParroquiaI IocaI.

En las ins由Iaciones deI punto de encuen同Pedro J. Montero la帥gada de! CNE estuvo

realizando el cambio de domiciIio eIectoral; ya en eI mes de mayo las actividades realizadas

伽e調n ias si9uien龍親

日02 a pesar de haber sido feriado nacionaI estuve aquI en o紬na ya que este dfa la brigada

deI CNE continuo con Io del cambio de domicilio electoral ellos estuvieron laborando hasta las 2

dela由rde.

En otro asunto eI Se静oL Ma面que de再∝into. San Jacinto vino a comunica「 que uno de Ios

reflectores que se le entr鞄O nO estaba prendiendo, justo este dfa eI Se敢飢Alex Quiznia se

enoon億aba aqufy Ie画f que de favo「 vaya a revisa「 cual era el problema con eI画ecto引pero

e再ro馴ema掘me関脂腿SO掴as conexio腱s e胎ctricas hechas con cables de menor voI申je

言語語義黙認霊。 a画e, a,.。gl。 de一。amin。 que v。 al s。Cto. d。I
G「os亀冊to.

EI Sefro両料e Carr鵬- PO「 donde ya se ar「eg脆めv亀乙anterioI:

La Presidenta - e旧d軸que es即龍mO que hay mおadeiante que esta f車este d屯tambi6n

oo鵬nu6 Io del cambio de domi鎚O e脚ra巾er parte de la軸gada del CNE, en Cuanto a

trabajos del GAD se mand6 a踊piar Ios exterio鴫s de la casa comunal de垂ndales que estaba

en鵬on由do.

La Ingeniera.日Sa Ledesma tambi6n vino a inv脚nos a la feria agrfeoIa y econ6mica que se va

a rea!iza「el dfa de mahana que va a絶「de O8 a・m. a l p・m"

lambi6n vino un sefror a solicitar permiso para hacer uso del脚isco de Ia parroquia pa喝dar

funciones de circo, pero el coliseo no es轄disponible po叩e副f se es瞳IIevando un

campeonato de indor para lo cua一'e manifeste qlIe en tal caso serfa pa桐Otra ∝aSi6n.

EI O4 1a brigada de CNE con帥uo con lo del cambio de dom輔o elec批鳩I・

割05 se Iimpit"os costados de la vfa deI ca'丁etero de嶋ndales y me parece que el dねde ayer

耽ien terminaron esos鳴baゆS en !a vfa. ‘

l.a Sefrora. Ruth Za[舶- pero so10 eI tramo d6nde es屯Ia tube南′ pero has由e‖bndo no ha

迫0.

割SefroI: Jos6 Car郡o - falta un peque行o tramo.

La Presidenta - eS que tambien estuvo trabajando haciendo una za巾a de 200 metros en San

しuis del sefror que vino hacer la pe咄6n・

割Se静Or: Jose Ca面IIo - Sf eso te「min6 el dfa de ayeI:

La Presidenta - eSte dねtambien se hizo recorrido con el Abogado. Romero y el Ingeniero. Noe

pico de Ia Prefect胴deI Guayas pa隠tomar las coordenadas関ra Ios puentes para los pases

que hay en el este調mqja huevo〇

日Secretario - d6nde van a ubica「 eStoS PuenteS y que tipo de puentes son・

La Presiden由- son unOS que Vi凱en Prefabricados esto se da po叩e Se囲6 por o軸O a Ia

prefectura dei Guayas eI arreg10 de Ios pases de agua de鴫ndales y el Grose潤to・

割Secretario - eSOS PuenteS Vienen a reemPIazar estos pases de agua para que Ios veh血Ios

pasen, pero me imagino que es soIo para veh細u10S Iivianos.

La Sefiora. Ruth Z印坤- POr alI佃San carroS grandes Ios que transpo鳴n tos cOntenedores de

banano.

La P「esidenta - elIos fueron a inspeccionar que era b que habfa a冊y cu割. era el tr細co que

Circulaba por este se(真Ol:

割Secretario - !os puentes baiIey-

La Presidenta - yO CreO que son eSOS POrque e!los dicen que una veZ que eS略n

bases ponen el puen晦que esO es庵pide.　　　　　　　　　　　,, . ,

hechas las

割06 de parte de la fundacifin. Dale ne lfamaron para c{ndinar una caPaCita(溝n que/se舟藍r;

…欝器宝器認定誌ざ課s。。　　　　　　　∴ ヾ∴ /
La P,eSident。一el mie.c。Ies 18 de mayo yo Ie pedf de favor al faciIitador deI punto de eヰ脚tro
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露王雨

La Presidenta - γO SOIo Ies d時Piayones porque no s6 a d6nde se Ie haga mds筒cil a Ias

pe「sonas interesadas acudir ya sea a PIayones uno o dos porque tamb追n es瞳屯ndaIes.

EI Se再o購Jose Ca面IIo - se南ver un horario factibie para que Ias personas asistan.

EI Seeretario - POr lo general se南en Ia tarde番場岬ue en Ia ma高ana la gente trabaja.

La Presidenta - a los que participen les van a da「 materiai didactico.

EI Se再oM Jos6 Ca「rilIo - una SugerenCia allf puede ser en Playones uno en la casa comunal como

pun同定n請CO.　　　　　　　　　　　　　　、、

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主y a踊se則ni南a las personas de Ios otros sectores ce調anos,

La Presidenta - eIIos necesitan un espacio con una脚ue飴area de terreno para Ias p「きcticas

que van a ser de 8 seman謡es decir en Ia semana un soIo dfa se va a capac胞l:

EI Se再oI: Jos6 Car「illo ・ aS口幅eron acるdonde Oぬndo Martiner con Ia as∝iaci6n que a脆

habゐ.

La Se静ora. Rommy va働-謙hay que tra由r de IQgrar que Se re寄nan bas由ntes agrieuItores置

割Se吊o購Jos6 Carril霊o - a輔襲叩ede man踏ar con lIna囲ueha invitaci6n por agricultor por

decir 30 a 40 agricuItores siemp肥y cuando略鍵de donde se vaya a da「 Ia capacitaci6n se Ies

haga cerca para ellos y entre nosotros dar nombres de agricultores que uno sepa que va asistir

POrque de ∂亜uno puede da唖ombres y no van a iL

La S餅ora. Rommy vaca - OVan un d絡odosy novan m5s.

EI Se静o購Jos6 Ca面IIo - PO「 ejemp10, da暁unas 5輔種aciones aI Se耽Sa部N陥ez y匂ve庵a

qui6n le da, pero eSO tiene que ser削ando mucho has由mahana y el dfa que ya s6 de la

CaPaC鳴Ci6n se toma Io§雨meros de te胎fono de los paH臨Pantes y Se arma un gruPO POr

WhatsApp y por este medio se les recuerda el horario de las capacitaciones.

La Presidenta - POr el momento se qued6 en que las capacitaci6n sean a pa舶r de Ia l:30 p.m.

E1 09 vino Ia Se吊ora. Yuri Salda飴hace「 la petici6n de mas re鵬ch肥S, pero yO le dije que ya no

hay; induso el sector de a胎donde M師am Mo竜n se qued6 sin refle(貴OreS; eSte dfa tuvimos

tambien una reuni6n con Ia directora del centro de saIud locaI y una nutricionista qu6 es dei

PrOgrama de gobie「no de e隔dicaci6n y p昭venci6n de desnu請Ci6n para los nifros quienes

Vinieron a soci郡za「 ese programa, la nu帥Cionista=ra a venir e=3 de este mes a la fe「ia

agrfeola y eI 18 y 27 de mayo aci a Pedr6 J. Montero para da「 atenci6n, tambien va hacer

re∞面do en territorio esto es para nifros de O a 2 a静os es decir qu胎nes tengan hasta 23 meses

y 29 dfas de nacidos重

Este dfa　餌mos aI Municipio de Yaguachi a d句ar o軸O Para　画ir permiso para la

implementaci6n de un sistema de Pu舶caci6n de agua para el r曲nto. Buena Fe, tambien se

lIev6 otro oficio soIicitando la cooperaci6n de un fiscalizador pa輪Io del dobIe riego asf割tico

Pa略el carretero de Tendales de E亜fuimos al carretero de Buena Fe a conversar con los

moradores que habねn ce胴do la vfa置

EI lO vino personal deI CNE ya que ellos han ido a te面torio a ve舶car de que s=0S cambios

que se han hecho eran Iegales eIIos ca喝aban u掴S由do de todasぬs personas a nive=∝al que

habfan hecho cambio de domiciIio el鏡批)ra書donde ellos estaban un p耽o pre∝uPados ya que

manifestaban que habfan ido a Sok出ad y a騒Ies habfan dicho叩e t坤艶嶋ona no era de ∂冊

sino de Cahave輪l, entonceS a臨se Ies exPlico que las pIan鵬S de servicio e胎et「ico es庵n

SeCtOrizadas incIuso de=ado de acきLa Violeta y San Juan es轄n como que son de割triunfo y

que se弛削a encontrar con este tipo de novedades y que tambien por ejempIo en Ias pla輔帽S

figuraban (畑℃S nOmbres de pe「sonas a冊se Ies d軸que hay personas que no簡enen medidores

y Io que hacen es prestarle Ia pIan眠al vecino y eso es Io que presentan con e?向s aclaraciones

este personaI se fue tranquilo en esto del cambio de domic網O electoraI tenemos un listado mas

O menOS de personas que se han cambiado,描tambien decfan por ejemp!o que ha脆n

Pe騰OrraS de BaIzar ah seおd恥que esas personas髄enen afros viviendo a鐙.

La Sefbra, Rom鵬y vaCa - y nO Se quie脂n cambiaI:　　　　　　　　　　　　　J▲_._〉. rfu-,巾_

La Presidenta - ya Se han cambiado de domiciIio eIecto喝I.

La Se前ra Rommy V割賦- qu6 [畑enO Por qu全aSi no se les四的ayudah

しa Presidenta - tamb追n me lIamaron de una fundaci6n s(X:iaI huma面taria el

Para O請託er taller鎧que elios dan, Pero COn coStOS y querian ve「 e坪que三峰ma



割11 tuvimos el evento por el c碇de Ias madres conぬs usuarias deI proyecto del aduIto mayor

alIf estuvo pre艶nte a la primera dama del cant血Ia Lieenciada. O捌a Bon櫨el evento se

realiz6 en el punto de encuent「o Pedro J. Montero y por輔mo el 〔l患de hoy pa舶Pando de la

primera sesi6n ordinaria de- mes de la junta pa「roqu軋de mi pa鳴es蘭o en cuanto tenねque

dahes a con∝er dentro de m=nforme′ PO「 COnSiguiente/ O巾ena al Secreta面o de lectura del

tercer punto de書orden del dfa.

3.- Iれfo置me presupuestario de gasto§ del pri軸er cua鵬mestI℃ de1 2022 del GAD

Gral. Pedro J。 Mon龍!書り,

EI Secre帥O informa a Ia se静o昭PreSidenta que esta en consideraci6n el tercer punto del orden

deldゐ.

La Presidenta - comPa純ros vocales den加o de este punto de orden con由remos con la

presencia e i鵬rvenci6n de] teso脂ro de la instituci6n para que d6 a con∝er el informe

PreSu PueS由rio.

E=tsorero - Ia idea de hacer e5te CO轟遅CuatrimestraI de presupuesto es para que uStedes

vayan teniendo en cue咄que鋳10 que se Va co脚miendo′ Cu餌to es屯quedando en cada una

de las partidas pres岬uestarias, qu6 es lo que se ha ejecutado y qu6 es Io que falta por

句eeutar entonCes uStedes pod庵n ve「 e両copia presupuesta融que se les ha entregado描

dice gastado y por gastar por gemPfo en Ia pa融a presupuesto「ia 73.02,05 de Espec髄culos

CuituraIes y Saciales allf hay !13.947,21 uSD q竜es para las actividades de Parroquiali超ci6n en

el mes de ju!io eso no seぬha tc脇do, Ot隠P削tida que es由entera es la 75.01.07 de

construcciones Y Edificac輔es recuerden que a臨se dej6鵜O.000,00 USD para construCC給n de

una cancha de uso m鵬pIe ahora sefrora pneside咄yo aquf sugiero pida aI secretE面O e書abe鴫

un oficio dirigido a una Conagopa晦SOlicitando indistintamente del tiempo en que nOS ayuden

oon e! proyecto y esta vez eSpero que nO digan que no tienen el personal p叩ue elIos viven

haciendo estudi。s de canchas y otro tipo de cosas para que en eI momento que ya es庵listo

todo el pr∝eSO Pa旧eSta canCha no andar en ese momento aPu旧dos con eI p「OyeCto"

膿Preside咄- entonCeS hab南que en鵬p「6ximos略es hacer e1 0軸O Pa旧que nOS ayuden

COn e! p調yeCめ〇

日鴨Orero - pero en e- momento que se e両e e青oficio y usted hable con Ios de Conagopare

decirfes sabe que′ nOSOtrOS Io que queremos es una canCha simpie po「que soIo se tiene este

presupuesto para que elIes se如sten a eSe PreSuPueSto叩ue despu6s le vayan a hace「 u

proyeeto por un valor mucho mayor; O旗=rartida presupuesta而a que no se la ha tocado es la

73.08.11 de I醐mOS, Bienes, MateriaIes y Suministros para la const田cci6n a輔hay $5・000′00

usD para la compra de ma軸a- p6treo para -os caminos vecinales′ en Ia partida 73.08.25 de

Ayudas, Insumos′ Accesorios P翫上Compensar Disca画dades hay $6"151′97 USD para

inve軸O en Cualquier obra que sea para bene軸O de Ios grupos prio舶rios.

En la pa舶a 75.05・01 de帥Obras De Infroest調c山ra hay $18‘811′23 USD para eI

mantenimiento de infぬestructura,

EI Secreta「io - de esta partida es de donde sald南presupuesto para Io que quieren hacer en el

pa叩e central de Ia cabc臓ra Parroq唾I y para el alqu睦r de la voIqueta p∂ra tranSPO鴫de

mす胎「ial垂章間.

EI Ingeniero" Ho-ger Chuqu主a{叩[ est鉦nduido el s馳ma de agua pa略Buena Fe.

田嶋sorero - esO eSta en ia関咄da 73.14.04 de Maquinaria y Equipes ah出ay $6"000′00 USD

para ese sistema de agua para que deeidan bien este tema POrque el tiempo pasa一

日SefroL Jos6 Car軸0場ya se le llev6 el o軸O al alcalde・

割Secre馬面O - en Ia partida 77・01.02 de鴫sas Generales′ Impuestos′ Contribuciones′ Permisos′

しicencias y Patentes me imagino que e- presupuesto de $2.604′59 USD es para e上tema de

legalizaci6n deぬretrcexcavadora坤regunto C6mo va ese asunto?

EI Ingeniero. Holger Chuqu主VamOS adeぬnte.　　　　　　　　　　　　　　,-一一、 ・一→

E口esorero - tam鵬n es庵Ia pa舶a 77.02"06 de Cbstas JudiciaIes′ lfamites NQ敵樹鎧y/ `′

しegalizaci6n de D∝ument腿aI冊ay $1劇哩7 USD C申∴/

EI Se。reta同- eSe叩bro me imagino es para Ia旬al曲ci6n de fa d∝umentaCi6n pend頓teねへ-、〈

10 de la casa comunaI de lendales y este edi軸O de la casa comu鴫I′ aSi mismo pfegunto '

iC6mo van con estos t庵m軸es?
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y de donde se puede sacar recursos pa旧alquiIar una volque由‖娼ra tranSPOrte de material

軽treo para avanza「 en eI mantenimiento de los caminos vecina!es, tema que habねmos hablado

en sesidn anteriores en el siguiente punto de orden en varios y resoIuciones les dare a conocer

SObre una propues由Para eSe fin para ver s=a aoogemos o no,

La Se再ora, Rommy Vaca - en Ia sesi6n ante「ior habぬmos habIado de hacer aigo con el busto

del Gral.蘭ro J. Montero, perO nO hemo銅的∂ cotizar y acu6巾ense que ya se vienen Ias

festividades en el mes de j輔O y eS Ia d帖ma que nos va a corresponder hacer en nuestra

adm面魂昭d6n.

EI Seeretarjo - y nO SOめeso a亜tienen $13,94721 USD para esas fe郭Vidades con髄empo

deber由n sentarse a plan楯ca「 qu釣an a hacer en julio por las festividades de parroquializaci6n.

La Presidenta - eSe PreS岬ueStO nO va a ahanzar para los eventos que encie鴨n las

fe郭vidades.

鴫S萌ora. Rommy vaca - comO ahora s時a es路面as cIases preser畑a底hab庵que inv舶r a los

es同diantes de las ins駒uciones educa髄vas pa昭los desfiles o sea retomar un p∝O las

actividades que se hac庵n antes de Ia l掘ndemia, nO Va a Se「 a圧00% ∞mO anteS′ hacer ∂lgo

Pequ(諦o, pero iguaミva a記querir de聞esupuesto.

鵬Presidenta - en Io que m怒se gastar患es en el fes鮎VaI cultura=as pe「sonas han de querer

que se lo haga, Cfeanme記que por髄fuera que no se hiciera eso en Ia n∝he, pero ya eS una

tradici6n nosotros no pedemo§ decir no se haga si es que en un caso se Io pueda hace輸

割Ingeniero. Holger Chuqu主pero este presupue如蹄ra todo eso no aIcanza"

EI See肥田面o - pero Pa語u輔es鱈vai e証a noche le pueden solicitar esa coIaboraci6n aI aIcalde

Para que Ios apoye con la o叩uesta muSical.

La Presiden由- pero由ual si ponen la orquesta aca nos piden el sonido porque as( fue en eI

20宣9,

EI Ingeniero, HoIger Chuqu主hay se gasta餌el escenario, luces y tedo Io dem5s.

1j] Presiden由- aSf es y eso a veces cue5ta mおque Ia orquesta.

EI Sec「eta「io - es que deben画ir la orquesta con tedo y escenario,

EI Se静o購Jos6 CarriI10 - hay que ajustarse bien con el presupuesto de $13・947′ 21 USD

La Presidenta - eSe PreSuPueSto SOIo副飴nza南para la sesi6n solemne y el evento de

integraci6n s∝i∝ultural con Ias comunidades.

日Ingeniero. Holger Chuqui - y Para diciembre ya no queda nada para hacer un programa

Cultural con Ios niFios.

日Se吊or: Jos6 CarrilIo - 1o que mds pesa para nosotr購esぬde juIio.

La Sefbra. Rommy Vaca輸en la partida 73.06.13 de Capacitaci6n Para la Ciudadanfa hay

$11.755,59 USD para capacitaciones para este a静o alIf yo yco que hay mucha plata porque

hasta aquino hemos hecho algo de capacitaciones〇

割Secre畦面0 - ipo叩e ese valo「! po岬ue関ra CaPaCitaci6n en emprendimiento se dej6

拘7弗,与9 a関鳴鴇dく軸en eI Com関れ凱旋bio繍00押隠10S P調準鵜的S:
・ Desarrollar proyec照鳩pa昭ぬrest劃昭C軸y revegetaci6n de las riberas de los rfos′

acequias y canales関ra reeuperar eI esqueleto帥toriaI de esta脚dad eco脆gica, 00n

e=in de 「ecuperar su funcionamiento como ecosistemas y prevenir inundaciones

$1.000,00 USD

●　Desar同幅r convenios institucionaIes entre Gad parroquia!, MAE y MAG para realizar

PrOyeCtoS de concientizaci6n ambiental y pro ectos de昭vegetaci6n ambiental como un

recurso educativo que potencie Ia educaci6n pa「a eI desarro=o sostenible, el cuidado

de! medio natural y la btodiversidad $2.000,00 USD

Componente S(油al.

. Gesti6n de programas de preventiva′ COntroI y vig脆ncia de enfermedades y efe血os de

la eme喝e鵬ia弱れ購面a車1"000fOO USD　　　　　　　　　　　　　、小字÷…〕)吋へ

COmponente Pol舶o I劇itucional　　　　　　　　　　　　　　　　　’ ’言lつ’

. A軸.,血書a mr}腫輪Ci血。。n 。書nivel cantonal v DroVincial関lra aue恵的出品昔捷

’「l‾“ "ii事“ “〇°1‾　事　○○.事、種「‾「“〇　一- 〇°〇〇〇〇〇‾-‾‾‾‾ ’““‾‾

・姐u-a「 la cooperaci6n con el nivel cantona- y provincial para que′彊b畢こ
し○○○○○○よさ_鴨〇、 -ミ〇、 .、,._　●_事《臆輸..〇、●“{.、_　心l lヽ!ヽlヽ　∩しn l書で「ヽ

bene紬e de sus programas $1・000,00 USD　　　　　　　　　　　　　ノ二、㍉i.∴∴ (

l加as estas cuestiones que se pfrorizaron dentro del presuquesto pa舶ipatiYb群ra燐te

Su請an ios $11.7与与,与9 USD　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　仁



Cultu喝Ies Y SOC融鎧.

割Secretario - depende de si no van a cumplir con gecu由r estos p「ayectos priorizados o en su

totaIidad Ios vaIores presupues由dos, COSa que de a臨pueden obtener re則「SOS Para eSa Partida

PreSuPueSta面a ,

El ltsorero - Si ya no van hacer tal cosa tampou〕 Van a dejar es庵tico ese presupuesto a酢.

鵬Se高ora. Rommy Vaca - POr eSO yO en una Sesi6n anterior de Ia junta parroquial solic縫

reunimos para hacer una mesa胎cnica con respecto a ios caminos veeinales a ver d6nde vamos

a interver時pero todavfa no se ha dado y a冊tambi6n podemos hacer una mesa t缶nica para

ver qu6 mismo es Io que油rr櫓s a hace鴨qucturso VamOS a da[ a quienes va a es由r dirigido o

Sea de una v鎌ya plan踊働r eso.

日Secretario - PO岬ue eI a黄o pasado d軸調n un PreSuPueSto de $4,000,00 y aIgo para de ese

P腿SuPueSto dar dos ca喜輪Citaciones, pe関‖晦rmin6 eI a吊o y soIo dieron una capacitaci6n

quedando algo mきs de la m隠d de ese拙bro sin ocupar:

La Seifora. Rommy ¥ぬca - hay que aprovechar醐ue eso tambien nos ayuda a nosotros como

Gad con la co鵬unidad.

田嶋sorero - Puede ser capacitaci6n en bisute「fe por匂empIo una capacitaci6n de dos meses.

La Se乾ora. Rommγ Vaca - Cぬro de emprendimiento Io que sI les gusta m務que todo a las

m巾e「es son Ios cursos de beIleza y eso deja pぬta porque uno aprende a pintar u飴s, maquiIla[

昨in靴

La Se篭ora. Ruth Z却掲ta - eso ahorita uno busca en Ybし「同be y aprende,関ra mf es hacer otro

鱈的de oo鎗S.

La Se痛ora. Rommy vaca - Pero nO eS igual eso soめson tutoriales donde uno aprende cosas a Ia

Iigera, Pero todo tiene su t虞nica〇

割Se吊o高os6 Car副0 - Para mf que debe ser aIgo enfocado en Ia agricuItura.

La Presidenta - y POrque mejor no hacer una eれCueSta de sobre que Ie gusta南a la gente

髄paC駒崎e〇

日‾睦sorero - Si qllieren dar capacitaciones po「匂empめen esto de beIleza es hace=a

Publicaci6n para que las interesadas vengan a insc醐rse con copfa de cedula y una vez que se

COmPIete el cupo iniciar el curso.

EI Se静o輸Jose Car副O - aParte de eso hab南que comprar los materiaIes.

La Se静ora, Rommy ¥厄ca - CIaro es que por ejemp10 a Ias pa舶ipantes se les da un囲uefb kit

de maqui噂e no caro sino de maqし刷aje econ6mico, entOnCeS elIas quedan s心per satisfechas y

Cuando uno compra este軸O de cosas al por mayor el costo es meno嶋

田Secre由rio - COmO junta parroquial soio darles lo髄sico, Io esencial porque no es que se les

V尋a da「闘○○

膿S餅0昭. Ro鵬鵬y lね脇- da調.

割Secretario - en el documento las par頓das presupuestarias resaltadas son‖as partidas de

invers軸d6nde haγ I鷲にurSOS a血sin consumir o匂ecuta「 en p贈ye(加S P「軸zados las dem誌

son gastos coneurrentes como servicios basicas γ lo que es培di筑ribuido para los preye(虹rs del

adu甑o mayor y personas con discapacidad y con e軸e informe sepan c6mo se es密

PreSuPueS由「iamente hasta eI momento.

La Se売ora. Rommy Vaca - yO digo reunirnos Ios cinco que integramos Ia junta parroquial fuera

de sesi6n; 1) para ir de師endo la cuesti6n de las fes師dades; 2) establecer bien lo que vamos

hacer con Io del sistema de agua para que una vez que e! aIcaide nos responda cont融ar eso y

aprovechar para coordinar tedo Io que se va a trabajar en estos dfas por句e叩PIo con respecto

a働鵬活os v曲れales.

La Presidenta - en eI centrofntegral de reuniones a臨se puede hacer alguna inversi6n este a吊o

囲ue eSa Obra se va a entngar ahora en julio y allf ∂drl fa隠empas由r γ Pintar e=nterior

POrque SOIo tiene seI!ador

E上階sorero - este a静o no han hecho neぬaIIL si I向an hacer aゆde dchde押eden書Car-

間r軸s es de la part瀧de obras de in触estructlIra.　　　　　　　　　C- ′¥ 、一生

La Se恥ra. Rommy Vaca - de a冊podemos sacar pa旧めdel busto de GraI, Pedro J. Mb頓∴

日‾晦so「ero - Para tedo Io que sea mantenimiento de infraestructura〇

日Secretario - reCOrdarIes que de aqu[ es donde puedan sacar脂Cu「SOS Para eI alqu胎「 de lさ

VOlq ue由,

軍団



/ヽ

匿冨田

El ltsorero - el p6rtico si es una obra de infraestructura que fue hecha por el Gad Parroquial,

de es由Partida presupuestaria saIe para todo eso, reeuerden que Ias obras de infraest「uctu略

que son del Gad es obIigaci6n de por Io menos darIe un mantenimiento una vez al a静o para

conse朋a鳴S aS五郎ce畦=ey ya es cuesti6n de ustedes que vayan a inspeccionar a ver qu6 es Io

que se es庵da能ndo y no espera「 a que se da乾e para reeien querer meterIe mano,

indiStintamente de que Ia hicieron por gusto o despu6s que la hicieron se arrepintieron, el

asunto es que ya es館n hechas y hay que conservarlas.

EI Ingeniero, HoIger Chuqu主no es por gusto po岬ue de todas maneras es Ia imagen de la

Parroquia.

割‾睦so嶋ro - y qu6 es lo que pasa en el p6rtico.

La Presidenta - 1as Iuces no encienden y鎚凋cosa十由mbi6n antes de te「mina「 nuestra

administraci6n tenemos que ck軸r pinfado謡te ed鵬cio de Ia casa comunal como ve庵n Ia parte

de afuera es膳fea la fachada.

割Ingeniero. Holger Ch岬ui - hab南que hacerIo este a筒o perque el pr6ximo a和=eS

Presu PIIeSto Pror調gado.

割Sec相即O - en Cuanto a eSte P記SuPuesto aC竜rdense que posiblemente pa旧e! pr6ximo mes

Se nOS ha de remitir el p掻ximo acuerdo ministeriaI de las a鏡gnaciones presupuestarias deI

Segundo cuatrimestre deI a発o por坤rte del Ministerio de Economねy軸anzas y en el caso de

haber una bdya de presupuesto la陶rt弛a pre馳Pue魂a雨S靴融cada en inversi6n ser患Ia

75,05,01 de En Obras De重n紬oestructura y si hay踊alza pues描pod庵n inyec由r reeursos por

匂emp10 a la pa咄da de EspeefacuIos Cu姐旧Ies y S軸a競落〇

割巾esorero - Seg轟n c6mo se han dado las cosas en este primer cuatrimestre se南un absurdo

que el presupuesto軽po「 el p「軸O deI petr61eo que es庵bien a面ba y tamb進n porque ha

recaudado m掴OneS de d61ares en impuestos, entonceS Io I6gico es que haya un incremento

鴎rque de bajar a臨seIfa te面ble Ia situaci6rl.

La Presiden由- COmPa飴ros como este punto de orden es de informe nada m5s ya teniendo

daro c6mo se es南presupuesta「iam健nte hasta el primer cuatrimestre del afio solicita aI

SeCre由「io de Iectura al cuarto punto del orden del dfa.

4.- Va事ios y冒eSo賞uCiones.

割SecretE面O informa a Ia se和昭presiden由que est5 en consideraci6n el cuarto punto de1

0鵬妃n del dね.

しa Se再Ora Presidenta - COmPaiferos recordar訓que anteriormente se qued6 en buscar

COtizaciones para eI alquiIer de una volqueta pa旧el t剛SPOrte de materiaI軸para avanzar

en書os trabajos de bacheo y mantenimiento de caminos vecinaIes, bueno en dfas pasados vino

eI S鴨Espin Delgado Neicer Jes心s, Vino a conversar conmigo eI es proveedor y transpo調S由de

materiaIes betreo incIuso tiene voIquetas para el transporte deI materiaI, maS que a COnVerSar

fue a presentame una propuesta de si nosotros de pronto que南mos materiaI petreo 6I nos Io

ProVefa y transporぬba hasta eI lugar que nosotIIOS Io quisi6幅mos.

La cantera queda en el Achiote, OOn e霊compa吊ero Holger incIuso ya請mos a inspecciona口a

calidad del material〇

割Ingeniero. Holger Chuqui - el tiene material g叩eSO y軸o s用句amOS a adqu師r material Io

que画商mos hacer es a鵬mar el uno con eI otro para que quede un寄a噌O bien hecho,

POrque Si soIo ponemos material grueso con eI pasar de veh帥os Io van abriendo′ pero Si a臨

謀!e mete de=ino e同調CeS a臨se compacta南con eI g叩eSO y queda鳴un trabajo que la

comunidad si nos ag「adecer屯,

La Presidenta. EI costo que nos d句arfa el sefror por viaje de material軸・ tranSPO鴫do en

VOIquete de 14 metros c心bicos es de $6fo6 desde a脆deI Achiote USD valor que yo Io veo muy

COnveniente en comparaci6n con las ot略s propuestas y ofe鴫S que hemos co勘zado, ahora

quiero escuchi血OS a uStedes saben que piensan sobre esta propuesta〇

割Ingeniero, Holger Chuqui - yO el p噴顔O b veo ac鏡sible言gual aI momento de:料輔両o,

ne臓si(ぬd a trav6s del porぬl de compras publicas el pa舶Pe y Si apaI慎e Otra m鏡or蒔輯軸L

deeidiremos cual mismo elegir　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　∴了/ -

La Presidenta - Si pero, Io que pasa es que soIo tenemos $5.000,00 USD presupuestaや_pa胞ぬ

adquisici6n de materiaI pfro eso nos a鳴nza南para comprar 750 metros cdbicos de華aterial’

軸un tctal de 53 v剛es y la idea era tener un consenso entre todos nosd同S COmO ju鳴
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Para inye(脇r un poco de presupuesto Para COmPrar unOS metroS

de material betreo en el coれtrato que Se haga, pero Para eIIo hab南que hace「 una refo「ma de

PreSuPueSto.

Conversando con eI tesorero el me decfa inyec由r un rubro de $1.780,00　USD para

p高騰camente ltegar al t艶ho de una緬ma cuantね.

La Sefbra. Ru請Zapata - todo Io que sea pa旧aVanZar en los trabajos de los caminos vecinaIes

yo esめy de a創e鵬ぬ.

割Ingeniero. HoIger Chuqui - de mi parte apruebo se haga !a reforma en el presupuesto.

La Sefbra. Rommy Vaca - yO Say una de las que m泰ha insistido en que se alquiIe una

volque由no desde ahora sino捌empo atr車entonces ahora que hay esta co館zaci6n pues que se

suba Ia necesidad y de l髄que p即tic匝n veremos la ofe屯qlIe m句Or nOS COnvenga′ POr mi

lado estoy de acuerdo se haga Ia refo「ma de pres岬uesto′ Pero aS[ mismo vuelvo a reiterar

則nきmonos compa能ros pa掘plan綿car que caminos intervenir con ese material que se va a

∞mPrar Pa旧P南面Zar l8s健minos que estc調en mal estado葛

EI Sef血Jose Can珊O - Pa胞CuantoS V郎es nos a鳴nzarfa inye(掲ndo 10S $1・780′00 USD

La Presiden由- con esO甑ega南mos a $6.780,00 USD y este p憾u叩eSto nOS alcanza南para

comprar lO17 metros c繭cos de material垂trco un舶I de 72 v廟es que en la volqueta de 8

metros ct心cos que tene調OS nOsotroS Vendrfan hacer 127 vrajes.

E‖5e鈍o職Jose Ca門間O -ぬvez pasada cuanto fueぬcantidad de materia圧政reo que se compr6"

La Pres油e鳴- a冊fueron 2,500 mctros edbioos, pero描soIo se h物o la臆adquisici6n del

material nada m泰a蹄no謀incluyo eI transporte.

割Sefro購Jos6 Ca嗣Io - caS同e mitad deめque se compro esa vez; nOSOtrOS Io que queremos es

avanzar en los cam nos v∝inales′ Ilega「 a donde aun no se ha llegado porque po「 las redes

sociaIes donde mds nos a由Can es PO「 los caminos vecina!es de que no hacemos nada′ hay que

ser conscientes que con esto no vamOS abamar tndos 10S CaminosI Pero PO「 lo menos haremos

的O m5s, pero igual nos ha庵faIta para s‘蕃prir trabajando′ de mi pa瞭que se pr∝e(ねa la

reforma de presupuesto.

Id Presidenta - ya des叩呑para eI segundo semestre del afro a臨pod南mos hacer una nueva

adquisici6n de ma帥al p6treo y seguir avanzando en aque!los caminos y ramales que necesiten

in提ⅣenCidn 〇　　　　　　　　　　　　　　・

割Secretario - ya que estan aCOrdando Ia refoma en el pre5LIPue如gastoS eso tambi6n

implica「fa una reforma en e- plan operativo anual po「 la raz6n de que del presupuesto舶I para

mantenimiento de infraestructura se va a reStar el monto de $1,780,00 USD para pasarlos a

otra partida presupuesfaria al fin y o勘eto del proyecto de mante両miento de la viaIidad ruraI.

La Preside咄一se和r s∝ret如O ya Ie coげesPOnde a usted elaborar las resoIuciones dei caso

Para que tOdo quede en orden administrativamente.

Acordando la ju鳴ParrOquial Ia reforma en el presupuesto de gastos y plan opera心VO anuaI deI

GAD Gral. Pedro J. Montero′ al fin y propdsito de aumentar recursoS Para la adquisici6n de

鵬a晦巾al画,
La Sefiora. Rommy Vaca - en Otro aSunto manif樹a a fa se恥ra p時sidel咄que vino un sefror

de La M61ida a solicitar que de fav町se limp造Ios costados del camino叩ue el monte esti

bastante crecide y que hay n涌bs que los画res Ios van a dejar a Ia escuela en la ma能ma′ pero

ya a Ia salida se van soIos y les da miedo que cuaIquie「 majadero Ies pueda hacer aIgo cuando

Ya Se d師gen a sus ⊂aSaS・

La Presidenta - Siempre se les Iimpia.

La Sefrora. Ru冊Zapata -印岬ue e- monte esta cer剛do el camino y el dice que pasa Si viene

una moto de un lado y deI otro Iado van los nifros iles choca! y otra es que los Iadrones se

pueden esconder en la ma!eza para robar

La Sefbra. Rommy vaca - Otra es que el camino e魂5 en maI estado.

1a Presidenta - Pe調a ese Camino siempre se le ha dado mantenimiento.

EI Se再or Jose Ca圃io - al博se le puede ayudar es con Ia lim昨Za enめS COstados臆や賂南一

問u6 eI camino si es庵transitable.

La Sefi。r。. R。mmy vaCa - en 。tr。 。Sunto eI Ingeniero,軸de冊nicipio de Yag品串o

hacer la inspecci6n deI CoIiseo.

La Presidenta - COmPaFieros si no hay nada que tengan comunicar pa帽dar por conc富uidaね

鵬泰p囲めS a t帽ね「 se、
sesi6n ordina面′ al no e癌tir pronunciamiento de 10S提吊0噌S Ⅵ光ales y

Direcci6n: Av. Ttedosio Vaca y Segundo Espjno捌
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misma se desprenden resoIuciones.

. Reforma aI p鴨supuesto de gastos deI GAD Gral, Pedro J. Montero, periodo del ejercicio

備軟遇I de1之0之之.

・ Refoma al plan operativo anual deI GAD Gral. Pedro l Monte調′ periodo del句erdcio

廟SCal de1之022,

Para constancia firma la se静ora presiden由y vocales princ匝Ies de! GAD Parroquial RuraI Gral・

Pedro J, Montero, OO巾untamente con eI Seeretario, que lo certifican,

G.A.D. GRAL. PEDRO J。 MONTERO
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